

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 20 de Junio de 2024

LUIS GALLEGO SE COMPROMETE A DAR SEGUIMIENTO A DEMANDAS DE MAESTROS JUBILADOS

MEXICALI. - No se la acaba GERARDO SOLÍS BENAVIDES con la carrilla, porque de las grandes ligas pasó a las menores, al conformarse con la dirección general del Colegio de Bachilleres, tras haber sido titular de una de las secretarías más codiciadas y con mucho "tuétano", como es la de Educación, la dependencia estatal con mayor presupuesto.

"Pero, en fin, hueso es hueso, aunque sea de pollo", escribió en "Sátira Política", su plataforma de internet, el periodista MACLOVIO MOJARRO.

De dar órdenes a los directivos del COBACH, ahora SOLÍS tendrá que recibir órdenes y decirle "jefe LUIS", a su sucesor en la Secretaría de Educación, LUIS GALLEGO, quien ayer mismo, después de la tres de la tarde, en las oficinas sede de la dependencia a su cargo ubicadas la avenida Anáhuac, en Mexicali, le dieron la bienvenida a los funcionarios heredados por SOLÍS, a quienes tranquilizó al decirles que no tiene contemplada corrida de toros, por lo pronto. LUIS GALLEGO se estrenó en Tijuana con una manifestación de profesores jubilados, cuyos representantes le demandaron solución a broncas heredadas por administraciones gubernamentales pasadas. El nuevo funcionario se comprometió a dar seguimiento a las exigencias de los inconformes, además de refrendarles el compromiso de mejorar el bienestar del personal docente y trabajar por elevar los niveles de la calidad educativa.

Hay controversia porque el Consejo de la Judicatura de Baja California ratificó recientemente para otro periodo de 5 años en el cargo de director del Centro Estatal de Justicia Alternativa (CEJA), al licenciado GILBERTO DANIEL GONZÁLEZ SOLÍS, sin lanzar convocatoria a los interesados en ocupar esa plaza.

Algunos jurisperitos aseguran que los consejeros se excedieron en sus atribuciones, al extremo que podrían haber incurrido en



En las urnas "masacró" a los otros candidatos LA DIPUTADA ELECTA MICHELLE TEJEDA, EN SILLA DE RUEDAS. Por andar de bailadora en el poblado Los Algodones, la diputada electa MICHELLE TEJEDA sufrió un esguince de tercer grado que la obliga a estar en silla de ruedas. La legisladora, de 28 años, le puso una pata de perro bailarín al candidato del PAN en el Distrito 01 Local. Ella obtuvo 30 mil votos y su más cercano adversario, de Acción Nacional, 9 mil. Esta foto fue tomada ayer en el Congreso del Estado.

Por Alfredo Mendoza R. ENSENADA.- Algo que se puede dar por descontado, es que la agenda política subirá de nivel con el arribo de los nuevos integrantes del Cabildo local, esto a partir del 01 de octubre.

Y no es por menospreciar el ejercicio de los ediles próximos a salir, pero tampoco se puede negar que el desempeño de la mayoría ha quedado por debajo de las expectativas.

Hay algunos regidores que, en serio, no quisieron o de plano no pudieron ir más allá de la cómoda e improductiva línea de la sumisión.

Y sumisión en política es igual a obediencia, esa obediencia enfermiza que termina por volverse lastre. Y con lastres sobre la espalda, pocos crecen en el organigrama del poder.

Hasta ahí con los que se van, ahora echémosle un vistazo a los que llegan. Así se conformará el Cabildo en el XXIV ayuntamiento: ANA LARA CARBAJAL (Morena), IVÁN SALAS PALMA (Morena), RAQUEL ESTHER MAN-



MÓNICA VARGAS al Instituto de la Mujer. Se esperaba más para la ensenadense.



En su primer día como secretario de Educación, LUIS GALLEGO atendió a manifestantes del magisterio que reclamaron solución a demandas heredadas por administraciones gubernamentales pasadas. El sucesor de GERARDO SOLÍS BENAVIDES, se comprometió a dar seguimiento a sus peticiones.



violación grave a la Ley de Responsabilidades, máxime que la Ley de Justicia Alternativa para el Estado de Baja California no contempla las figuras de ratificación y reelección en el cargo de director del CEJA, a menos que hayan ubicado alguna rendija jurídica para que GILBERTO "dobleteara".

Si se aventaron por la libre el nombramiento, los consejeros podrían estar metidos en un lío de los mil demonios. (La Ley y el Reglamento del CEJA se encuentran en la página oficial del Poder Judicial del Estado de Baja California, por si alguien quiere consultarla)

Personas que estaban al acecho de la convocatoria, se sorprendieron cuando por las noticias se enteraron que GONZÁLEZ SOLÍS había sido ratificado en la titularidad del centro encargado de mediar y conciliar diversos tipos de controversias.

GONZÁLEZ SOLÍS está muy seguro que cumplirá 10 años al frente del CEJA, si es que a los consejeros que estén activos dentro de los casi cinco que le restan al periodo

para el cual fue ratificado, no le dan otros 5 años en el mismo hueso.

También aceptó irse a ligas "menores" de la administración estatal, la ensenadense MÓNICA VARGAS, quien hizo un extraordinario papel como directora general del Sistema DIF en el estado, donde renunció para meterse en Morena a la competencia por la candidatura a la presidencia municipal de Ensenada. Sin embargo, fue a la ex petista CLAUDIA AGATÓN, la que sin despeinarse ni buscarla, de repente apareció militante en Morena y como candidata a la alcaldía.

En la batería de nombramientos dados a conocer ayer en Tijuana, la gobernadora mencionó a MÓNICAS VARGAS como "encargada de despacho en la dirección del Instituto de la Mujer", de manera que, de lo perdido lo que aparezca.

Otro que retornó a su puesto, fue FRANCISCO MOLINA, quien se reintegró como director del Instituto de la Juventud de Baja California, mismo a quien, en la mañanera de ayer, la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, le agradeció "su destacado desempeño en las



¿RATIFICADO "POR LA LIBRE" DIRECTOR DEL CEJA?

GILBERTO GONZÁLEZ SOLÍS fue recientemente ratificado para otro periodo de 5 años como director del Centro Estatal de Justicia Alternativa del Poder Judicial del Estado de Baja California, pero al parecer los consejeros de la Judicatura se fueron por la libre al darle en sesión de pleno el nombramiento, pues no lanzaron convocatoria pública para la ocupación de esa plaza.



NACHO MARMOLEJO TOMARÁ PROTESTA HOY COMO DIPUTADO LOCAL

IGNACIO MARMOLEJO, mejor conocido como "Nacho MARMOLEJO", rendirá protesta hoy jueves al mediodía como diputado de la XXIV Legislatura. VÍCTOR "El Loco" NAVARRO, el diputado propietario, solicitó licencia por considerar que "Nacho", su suplente, merece representar al pueblo de Baja California, en lo que resta de la XXIV Legislatura.



LA PLANA MAYOR DE SALUD EN EL PAÍS, EVALUÓ EL AVANCE DEL NUEVO HOSPITAL GENERAL DE TIJUANA

La plana pesada de Salud a nivel nacional estuvo Ayer en Tijuana para evaluar el avance de la obra del Hospital General para la zona este de Tijuana, proyecto que será emblema de la administración de MARINA DEL PILAR y que ha sido supervisada por el secretario de Salud, ADRIÁN MEDINA AMARILLAS.

De manera privada, la mandataria bajacaliforniana, el director general del IMSS, ZOÉ ROBLEDO y el doctor MEDINA AMARILLAS, participaron en un recorrido por el nuevo hospital, que promete ser la solución para la cobertura de atención de la población de una de las zonas más vulnerables de Tijuana. Hace 30 años que no se construía un nuevo hospital general para Baja California, por lo que el mismísimo ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR será quien lo inaugure antes de concluir su mandato.

recientes campañas electorales". Por su parte, MOLINA se comprometió a continuar y fortalecer las iniciativas juveniles en Baja California.

Han estado llamando de diversas partes de Baja California, México y el mundo para preguntar porqué no han aparecido Las Memorias del Nácori en ediciones recientes de La Estampida de los Búfalos. ¡Verídico!

La verdad es que su autor, el periodista RAFAEL MENDOZA MADRID, "El Nácori". como todos los genios de las letras, en ciertos periodos del año espera la llegada de las musas para recargar la inspiración.



RÍQUEZ PEÑA (Morena), GANDOLFO GARCÍA GALICIA (Morena), OLGA MARCELA VALDEZ MELGOZA (Morena), JORGE EDUARDO VEGA ZAMORA (Morena), MÓNICA ARACELI PRIMERO ESCOBEDO (Morena), ADRIÁN GARCÍA (PAN), BRENDA MENDOZA (PES), ARMANDO DÍAZ (MC), JANISE IZABAL BITTERLIN (FXM), ISAÍAS BERTÍN SANDOVAL (PT) y DANIELA SALGADO (PRI).

El cuerpo edilicio lo complementarán CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ, como presidenta municipal y ELI OVIEDO DÍAZ como síndico.

En el caso de JANISE BITTERLIN podría fungir como regidora sin partido, en caso de que se confirme la pérdida del registro de FXM.

Viendo el listado de los municipios morenistas, es probable que el coordinador de la bancada sea EDUARDO VEGA.

Y viendo la lista completa de los virtuales regidores, hay que esperar desempeños protagónicos en cuando menos una quinta de ellos, como es el caso de DANIELA SALGADO, ISAÍAS BERTÍN, ADRIÁN GARCÍA, JANISE IZABAL y el propio VEGA ZAMORA.

Por cierto, ojalá que con la nueva administración municipal regresen las sesiones de Cabildo presenciales.

Todo hace suponer que la designación de MÓNICA VARGAS NÚÑEZ como encargada de despacho del Instituto Estatal de la Mujer, es de carácter temporal y en tan-

to le encuentran una posición de mayor peso político.

Comento lo anterior porque si hay funcionarios que le han respondido a la gobernadora MARINA DEL PILAR con lealtad y trabajo, sin duda que la ensenadense está en los primeros de la fila.

Quizá VARGAS NÚÑEZ dure en el Instituto Estatal de la Mujer el tiempo apenas necesario para luego dar un brinco a una dependencia federal, tomando en cuenta que fue de las principales operadoras del voto a favor de la virtual presidenta electa, CLAUDIA SHEINBAUM.

Y quienes ya se regocijaban con los aparentes tropiezos políticos de la pareja conformada por JUAN ANTONIO SÁNCHEZ ZERTUCHE y ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE, terminaron por beber de su propia malaleche.

El abogado terminó por cosechar un encargo de primer nivel en la CONCANACO, en tanto que la bióloga asumirá en septiembre como diputada federal.

Ambos con muy buenas posiciones para continuar dentro del reflector político.



VOZ DE PESO EN EL CABILDO. JANISE IZABAL BITTERLIN podría ser regidora sin partido.



EDUARDO VEGA y la coordinación de la bancada morenista.



ROCÍO LÓPEZ GOROSAVE y su resurrección política.